



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 207

AGENDA PARA EL CAMBIO

Proceso de capacitación y alistamiento pruebas saber 3, 5 y 9

Convocatoria a: Rectores de Instituciones Educativas Públicas y Privadas del Municipio de Popayán

Fecha: Viernes 16 de septiembre de 2016

Lugar: Colegio Gimnasio Calibío

Hora: 8:00 a.m. a 12:00 m. Instituciones Educativas Públicas
2:00 P.M. A 6:00 P.M. Instituciones Educativas Privadas

Dirección: Calle 54 No.9-40 (Villa del Viento)

**La Alcaldía de Popayán y el Fondo Nacional del Ahorro
Invitan al evento
Construyendo Paz – FNA
Firma del convenio para promocionar proyectos de vivienda en Popayán**

**Fecha: Martes de 27 de septiembre
Hora: 10:00 a.m.
Lugar: Auditorio del CAM**





JUEVES 22 de Septiembre
RECORRIDO
Inicia: 7:00 P.M. Parque Caldas
Termina: Parque La Salud

noche neón

GRAN paseo NOCTURNO en BICICLETA

Punto de inicio
Parque Caldas

Punto de llegada
Parque La Salud

Locations on the route: Glorieta Chirimita, Esmeralda, Glorieta terminal, Bomberos, Glorieta toscana, Av. Panamericana, Glorieta Catay, Campanario, Virgen de Los Hoyos.

Logos: MESA DE LA BICICLETA POPAYÁN, Cambio SOCIAL PARA LA paz, Alcaldía de Popayán, Vive el CAMBIO, SECRETARÍA DE TRANSPORTES Y SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA, POLICIA NACIONAL.

Brigada Integral 'Popayán Solidaria' con habitantes de calle

Fecha: Viernes 16 de septiembre.

Lugar: Polideportivo Barrio La Esmeralda

Hora: 8:00 a.m.

Convoca: Programa 'Popayán Solidaria' – Secretaría de Gobierno de Popayán



Elaboración del Diagnóstico de las Corporaciones Edilicias Urbanas y Rurales de Popayán

Desde este lunes 12 hasta el viernes 16 de septiembre, en la Secretaría de Gobierno de Popayán, se realizarán reuniones con este fin con los ediles del Municipio.

MIÉCOLES 14: Comunas 6 y 7 – 3 p.m. – 4 p.m.

JUEVES 15: Comunas 8 y 9 – 3 p.m. – 4 p.m.

VIERNES 16: Sector Rural – 11 a.m.

CONVOCATORIA

REUNIONES DE ELABORACIÓN DE DIAGNÓSTICO DE LAS
CORPORACIONES EDILICIAS URBANAS Y RURALES
DE POPAYÁN

12 AL 16 DE SEPTIEMBRE DE 2016

LUGAR:
SECRETARÍA DE GOBIERNO DE POPAYÁN



Popayán caminará por la vida y por la paz

Te esperamos este miércoles 14 de septiembre a las 8:00 a.m., en Colegio Salesianas, norte de la capital caucana.



'La vida, prioridad en la vía'

Policía y Secretaría de Tránsito y Transporte, realizan actividad pedagógica para minimizar índices de accidentalidad



Con el objetivo de minimizar los índices de accidentalidad en la ciudad, la Policía y la Secretaría de Tránsito y Transporte, realizaron en la mañana de hoy sobre la variante sur entrada barrio Chapinero, el simulacro de tránsito 'La vida, prioridad en la vía' que busca concientizar a conductores y peatones sobre la importancia de respetar las normas de tránsito para evitar accidentes fatales.

“Buscamos sensibilizar a los usuarios de la vía, puntualmente la variante de la ciudad y la carrera 9 hacia el Tablazo, donde se registran la mayor parte de los

accidentes de tránsito, y en general por conducir bajo efectos del alcohol”, informó Roberto José Díaz López, Secretario de Tránsito y Transporte.

El mayor Germán Sáenz comandante de la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Cauca, recordó por su parte que "los ciudadanos deben comprender que un accidente no solo impacta a quienes lo sufren, sino también a sus familias e incluso pueden causar lesiones fatales a terceros”, precisó.

Desde inicios de este año y a la fecha, en Popayán se han registrado 40 accidentes de tránsito con víctimas mortales, de los cuales 18 se presentaron en la variante de la ciudad y 22 en el perímetro urbano.

Adjuntamos audios de Roberto José Díaz López, Secretario de Tránsito y Transporte y Germán Sáenz comandante de la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Cauca.

Los interesados en material de video, pueden reclamarlo en el Canal 29.

Avanzan preparativos para el Zonal Regional Pacífico de Supérate Intercolegiados

Se realizó reunión entre Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, Indeportes Cauca, Coldeportes, operador, y organismos de seguridad y socorro, con miras a coordinar logística y el desarrollo de este certamen.



El lunes 12 de septiembre, en el auditorio de la Casa Museo Guillermo León Valencia, la secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán, Claudia Cruz Astudillo, y funcionarios de su dependencia, en coordinación con el Jefe de Seguridad del Municipio, e integrantes de las secretarías de Gobierno, Educación, y Oficina Gestión del Riesgo, se reunieron con delegados de Coldeportes, Indeportes Cauca, Operador contratado, y organismos de socorro de la capital caucana, en el marco de la preparación para la fase Zonal Regional Pacífico, de

los Juegos Intercolegiados Supérate 2016, programados para llevarse a cabo en la capital caucana, del 7 al 13 de octubre.

“Coldeportes Nacional ha citado a las diferentes comisiones de organización de la fase Zonal Regional Pacífico de los Juegos Supérate Intercolegiados; para ellos ha sido muy importante convocar a las diferentes instituciones y dependencias tanto de Alcaldía como de Indeportes Cauca con el ánimo de empezar a planear en detalle el recibimiento de los más de 400 deportistas que vienen de los departamentos de Valle, Chocó, Nariño y Cauca”, afirmó Claudia Cruz Astudillo.

De acuerdo con la funcionaria, durante esta sesión se avanzó en el tema de la planeación de las estrategias de seguridad, bajo la coordinación de la Secretaría de Gobierno Municipal, quienes con la Policía Metropolitana brindarán las garantías en esta área durante el evento deportivo.

Finalmente indicó, que la Oficina Gestión del Riesgo de Popayán, en conjunto con los organismos de socorro locales, expuso durante la reunión cómo desempeñarán sus responsabilidades para que esta fase de los Juegos Supérate Intercolegiados se realice de la mejor manera. Y que por el lado del operador de estos juegos, se empezó a gestionar la disposición para el alojamiento de los deportistas en hoteles de la ciudad.

Congreso Internacional en Popayán

Entre el 28 y el 30 de septiembre, la Casa de La Moneda será sede del 11 Congreso Colombiano de Computación.



Tras el éxito rotundo que obtuvo la décima cuarta edición del Congreso Gastronómico de Popayán, con belgas y huilenses como invitados especiales, la capital caucana se apresta a celebrar uno de los eventos más importantes de Colombia y Latinoamérica en materia de computación: El 11 del Congreso Colombiano de Computación que se cumplirá en las instalaciones del Centro de Convenciones 'Casa de La Moneda' entre el 28 y el 30 de septiembre de 2016.

Este evento que es avalado por la Sociedad Colombiana de la Computación bajo la organización de la Universidad del Cauca, la Fundación Universitaria de Popayán y la IEEE Colombia con el apoyo y respaldo de la Alcaldía de Popayán;

tiene como objetivo propiciar el fortalecimiento de la comunidad colombiana en informática, acercando a investigadores, estudiantes y practicantes, tanto nacionales como internacionales.

César Collazos, profesor del Departamento de Sistemas de la Universidad del Cauca y presidente del Comité Académico del congreso, indicó que esta importante reunión también pretende crear un espacio de intercambio de ideas, técnicas, metodologías y herramientas con un enfoque multidisciplinario fomentando las sinergias entre los investigadores, profesionales y empresas relacionadas a las temáticas de interés.

En esta oportunidad el congreso cuenta con selecto grupo de conferencistas invitados, entre ellos: David Geerts, director de investigación del laboratorio de Interacciones de la Universidad Católica de Lovaina, Bélgica; Philippe Palanque, profesor de Ciencias de la Computación de la Universidad de Toulouse, Francia; Rosa María Gil, profesora del Departamento de Ciencia e Ingeniería Informática de la Universidad De Lérida, España y Habib M. Fardoun, profesor de la Facultad de Informática y Tecnología de la Información de la Universidad Rey Abdalaziz, Arabia Saudita.

Domingo 25 de septiembre, recorrido por el sendero Ciprés

La Oficina de Turismo de Popayán y la organización Ruta del Maíz, invita a la ciudadanía en general a vivir una aventura natural y mágica en la vereda Cajete.



Mayor información Oficina de Turismo de Popayán
Carrera 5 Número 4-68 Centro Histórico



POPAYÁN

Impulsar la vereda Cajete como destino turístico por excelencia, ha sido una de las labores que realiza la Oficina de Turismo de Popayán, teniendo presente la riqueza natural, ancestral y cultural que posee. Con este objetivo, el domingo 25 de septiembre del presente año, se llevará a cabo un recorrido a pie por el sendero Ciprés y una rodada en bicicleta por la vereda Cajete.

Mónica Anacona, jefe de la Oficina de Turismo, indicó que estas actividades logran darle a propios y visitantes nuevas experiencias de vida. Además, dio a

conocer que la rodada por la vereda se iniciará a las 8:00 a.m. y culminará en el restaurante La Española, donde se dará paso a la caminata por el sendero Ciprés.

“Esta es una oportunidad para reencontrarse con la naturaleza. Invitamos a todas las personas para que conozcan estos hermosos lugares de Popayán e inviten a sus amigos y familiares”, expresó la funcionaria.

Para quienes deseen conocer más acerca de la actividad o de los demás atractivos turísticos de la Ruta del maíz, en la vereda Cajete, pueden acercarse a la Oficina de Turismo, ubicada en la carrera 5 Número 4-68, Centro Histórico.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones